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В канун второй годовщины своего пребывания в должности руководителя региона
Омский губернатор дал, получается, уже почти традиционную пресс-конференцию.
Вместо подведения и презентации итогов работы облправительства за истекшие
год-два Виктор Назаров сосредоточился на рассказе о планах к 300-летию Омска,
пытался юморить и пускать на тормозах скользкие вопросы про коррупцию в
своем окружении… 

      

  

  

Все большее разочарование вызывает фигура омского губернатора Виктора Назарова.
Честно, с момента инаугурации не позволяли себе критических публикаций. Потому что
была надежда, что вступит человек в должность, осмотрится, сориентируется,
возьмется «за гуж» и покажет всем нам, как нужно трудиться «не славы ради, а пользы
для». Не получилось… В принципе, можно посочувствовать (дескать, с кем не бывает?!),
если бы не касалась эта аморфная безрезультативность двух с лишним миллионов
человек.

  

  

Не спасает ситуацию уже ни мужицкая открытая улыбка, ни самобытный деревенский
юмор, ни юридическая сноровка регионального лидера. Два года, отведенные
нормальному руководителю на наведение в «доме» элементарного порядка, истекли, а
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воз проблем, негативных тенденций и коррупционных скандалов продолжает давить. И,
судя по пресс-конференции, даже не на рядовых омичей.

  

  

Несколько вопросов омских журналистов напрямую касались уже членов команды
Виктора Назарова, которыми вовсю интересуются следственные органы. Экс-министр
имущественных отношений Вадим Меренков, вообще, скрылся от правоохранительных
органов, тайно покинув больничные палаты в первопрестольной (где он - Назаров не
знает). Первым вице-губернатором интересуется чуть ли не Следственный комитет
России – об этом омским СМИ накануне пресс-конференции поведал первый секретарь
Обкома КПРФ Александр Кравец (правда ли это - Назаров не знает).

  

  

Казалось бы, разрядили атмосферу вопросы про МакДональдс, против которого
губернатор будет помогать (!), про НПО «Мостовик», у которого дела хуже, чем в
среднем по «больнице», про «сырный скандал» - в семье омских производителей
оказывается «не без урода». Создалось впечатление, что, будучи во главе отряда,
командир с потрохами сдал своих. Без боя, подло, исподтишка.

  

  

Но все-таки жирную – закономерную – точку в общении с журналистами поставили
ответы про Омск-Федоровку и метро. Внятной позиции по этим долгоиграющим
региональным проектам у омского губернатора, видимо, нет. Прорекламированный
«метротрам» оказался на деле только в прожектах и наработках, не пройдя
согласование ни в одной официальной госструктуре. По аэропорту в Федоровке –
область снова ищет инвестора под свои 49%. Как и двадцать лет назад…
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Симптоматично выглядит и концовка пресс-конференции. Губернатор, как и в июне
2013-го, пообещал встречаться с журналистами почаще. И – пропал! До апреля 2014-го.
Видимо, в чем-то господин Назаров прав: "Не нужно сидеть". Даже - "с надутыми
щеками"…

  

  

Александр Грасс,

  

  

независимый журналист,

  

  

не с пресс-конференции губернатора Омской области
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